

Piden 18 meses de cárcel a un jugador del Glamour Team por agresión

FÚTBOL

La Fiscalía solicita además al futbolista, de 21 años, el pago de 3.155 euros de indemnización al agredido, al que rompió la cabeza de un cabezazo

:: I. ÁLVAREZ

GIJÓN. La Fiscalía Superior del Principado de Asturias solicita una condena de un año y seis meses de prisión, así como el pago de una indemnización de 3.155 euros, para un jugador del Glamour Team acusado de romperle la nariz a un futbolista del Puerto de Vega durante un encuentro de segunda regional cuando el juego estaba parado. La vista oral está señalada para este lunes, a las diez de la mañana, en el Juzgado de lo Penal número dos de Avilés.

Según el Ministerio Fiscal, en la tarde del 14 de septiembre de 2014, durante el transcurso del duelo entre el Puerto de Vega y el Glamour Team, el futbolista de 21 años del club gijonés se dirigió al jugador rival con el juego parado y le propinó un golpe en la cara con la cabeza. A continuación, se produjo una trifulca entre los dos equipos, en la que los compañeros del acusado tuvieron que sujetarle para

evitar que continuara agrediendo a la víctima.

A consecuencia de la agresión, el jugador del Puerto de Vega sufrió, entre otras lesiones, la fractura de los huesos propios de la nariz y la desviación del tabique nasal hacia la izquierda. La Fiscalía considera que los hechos son constitutivos de un delito de lesiones del artículo 147.1 del Código Penal y solicita que se condene al acusado a 1 año y 6 meses de prisión.

El Rocés recibe al Llanes

El TSK Rocés pretende hallar esta tarde (18.15 horas) en Covadonga el punto de inflexión que le permita abandonar el fondo de la tabla. Los gijoneses reciben en su feudo al Llanes, que el pasado domingo enteró una serie de seis encuentros sin conocer la victoria con un contundente triunfo (4-1) sobre el Gijón Industrial.

Los llanescos sufren la baja de Berto Toyos, que en la última jornada vio su quinta cartulina amarilla. Tratará de aprovecharla el conjunto dirigido por Juan Carlos Cortina, que no anota un gol ante su afición desde el pasado 29 de noviembre.

En el duelo que abre la jornada (18 horas) en Posada de Llanes, el Urraca pretende frenar a un Langreo que ha enlazado ocho triunfos.

El Hostelcur espera aprovechar su buen momento ante el Plegamans

HOCKEY PATINES

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Hostelcur Gijón confía en sacar partido a su buena racha para ganar hoy el último partido de la primera vuelta de la OK Liga al Palau i Plegamans (20 horas, Mata-Jove).

La excelente victoria en la Copa de Europa del pasado sábado y el triunfo liguero del miércoles en Mataró «han dado una gran confianza al equipo», explica María Fernández, 'Pulgui', la entrenadora del 'cinco' fabril. «Tenemos que aprovechar el excelente momento, jugando de tú a tú y evitando los disparos lejanos de ellas», hace hincapié.

El conjunto catalán está en su cuarta temporada en la competición, pero desde el principio le cogió el pulso a la misma y se encaramó en los puestos altos de la tabla. Pero el Hostelcur cuenta sus enfrentamientos por victorias ante este equipo, ya que venció en los seis partidos que se disputaron hasta la fecha ambos conjuntos.

Cabe recordar que el equipo gijonés ya logró su primer objetivo de la temporada: clasificarse para la Copa de la Reina.

El Grupo, favorito en el derbi contra La Curtidora en Avilés

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN / AVILÉS. El Grupo tratará de ganar esta tarde en Avilés a La Curtidora (17.30 horas, Pabellón de Los Canapés) el segundo derbi regional de la temporada en el grupo A de la Superliga 2 femenina.

El equipo gijonés, que disputa hoy su primer partido del año tras descansar el pasado fin de semana, se encuentra en un momento óptimo ya que está situado en una zona cómoda de la tabla, con seis victorias, que le aupán a la cuarta plaza de la clasificación.

El preparador grupista Saül Pérez confía en que la internacional junior Cristina Chamoso llegue al encuentro de hoy, aunque tiene muchas dudas.

Las gijonesas son claras favoritas después de ganar el primer partido de rivalidad en Gijón con mucha claridad. Pero Saül Pérez desconfía de las avilesinas pues, a su juicio, «estos suelen ser partidos especiales».

En las filas de La Curtidora es novedad Paula López, que regresa al primer equipo para cubrir la baja por motivos laborales de la liberada Aroa Rodríguez.

El Santa Olaya masculino marcha tercero en el Nacional

NATACIÓN

Las nadadoras olayistas no tuvieron un buen arranque y se situaron en octava posición, en zona de descenso

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El equipo masculino del Santa Olaya ofreció un buen comienzo en la Copa de clubes de División de Honor, que ayer celebró su jornada inaugural en Madrid, donde finalizó la sesión en tercera posición. Sin embargo, sus compañeras no tuvieron tan buen arranque en su retorno a la máxima categoría de la natación nacional, ya que se situaron en la octava posición y, por lo tanto, en zona de descenso.

El Sant Andreu confirmó los pronósticos, domina la clasificación tanto en masculino y femenino y está más cerca de renovar el título nacional en ambas categorías.

Mario Cortés fue el nadador olayista más destacado en el arranque del torneo, en el que comenzó im-

poniéndose en 200 brazas (2.16.54), prueba en la que Juanlu Vega fue quinto (2.23.33), para más tarde alcanzar la segunda plaza en 200 estilos (2.05.30).

El equipo de relevos 4x200 libre se hizo con una meritoria quinta posición (7.42.58).

Alexia Arredondo, por su parte, estuvo en su buen tono habitual en la formación femenina y acreditó dos mejores marcas regional de 14 años al finalizar séptima en 100 espalda, con un tiempo de 1.06.28, y novena en 200 estilos, con 2.24.32.

El Grupo, noveno

El equipo femenino del Grupo Covadonga, por su parte, también tuvo un buen comienzo en el Nacional de Segunda División, que se celebra en Barcelona, donde finalizó en novena posición y dio así el primer paso para lograr su objetivo de conseguir la permanencia en la categoría, en la que las nadadoras de la polideportiva sociedad gijonesa tuvieron rivales como Mireia Belmonte y Duane da Rocha.

Ambos nacionales celebrarán hoy su segunda jornada de competición, en sesiones de mañana y tarde.

MÁS DEPORTE

Federer llega a su triunfo 300 al vencer a Dimitrov

TENIS | OPEN DE AUSTRALIA

:: AGENCIAS. El suizo Roger Federer situó en 300 su número de triunfos en Grand Slams al batir al búlgaro Grigor Dimitrov, en la tercera ronda del Abierto de Australia. Por su parte, Roberto Bautista y Carla Suárez sellaron su pase a los octavos de final en Melbourne, a la que no pudo acceder Guillermo García-López al caer ante el japonés Kei Nishikori, séptimo cabeza de serie.

Elena del Busto inicia con buen pie su aventura americana

BALONCESTO

:: R. D. Elena del Busto inició con buen pie su nueva experiencia en EE.UU. La ala-pivot gijonesa, de 1,83 metros de altura, debutó con una victoria (35-32) con su nuevo equipo, las Eagles de la KCA (King's Christian Academy), que se impusieron a las Tigers de la Takoma Academy en un encuentro en el que Elena anotó 5 puntos y capturó 7 rebotes.

El Unión Financiera logra un valioso triunfo en su visita al Ourense

BALONCESTO

:: HUGO VELASCO. El Unión Financiera Oviedo logró anoche un valioso triunfo en Ourense (65-69). El equipo ourensés, que tuvo ventaja casi todo el partido salvo en los cinco minutos del primer cuarto, llegó

a disfrutar de una máxima renta de 15 puntos en el tercero, pero en un gran arranque del Ourense en el cuarto, la diferencia se redujo a dos puntos (56-58) y la igualdad se mantuvo hasta el final con mayor acierto para los visitantes. El equipo y los anotadores ourensés fueron Víctor Pérez (8), Bassas (9), Dan Trist (19), Van Wijk (2), Miso (6) -cinco inicial- Diego Sánchez (2), Cabanas (10), Javi Marín (1), Prieto y Zaid Hearst (12).

El Universidad y Oviedo, favoritos en el regional

ATLETISMO

:: C. S. El Universidad de Oviedo (masculino) y el Oviedo Atletismo (femenino) son los favoritos para adjudicarse el triunfo en el Campeonato de Asturias por clubes, que amanecerá a las cuatro y media de esta tarde, en el Palacio de los Deportes de Oviedo. La competición contará la una importante participación, ya que ocho equipos en masculino y otros tantos en femenino lucharán por los títulos en juego.

El equipo junior de los Mariners, a Santander

FÚTBOL AMERICANO

:: R. D. El equipo junior de los Mariners afronta mañana su segundo partido de la temporada en la Liga Norte en Santander contra los Cantabria Bisons. El partido se disputará al mediodía en La Albericia. Los verdinegros empezaron el curso con buen pie tras derrotar a Los Coyotes de Santuzzi en Las Mestas, mientras que los cantabros cayeron frente al citado equipo vasco en su debut.

VIAJE CON EL SPORTING



Días 30 y 31 Enero AV - 75ª

ENERO
2 días / 1 noche

97€

El precio del viaje en autopullman de lujo en hotel ****
Habitación doble. Hotel en el centro de Valencia
Salida viernes a la 1:00am, regreso domingo después del partido
Desayuno buffet incluido. Llegada a Gijón sobre las 4:00am



673

492

367